

¿A quién escogió para que sea su agente?

Pensé en una amiga que tengo hace muchos años. La conozco muy bien. Ella me conoce muy bien. He tenido experiencias con ella que me han demostrado... Ella es una personalidad muy fuerte, muy inteligente...

Para mí, yo elegí a mi esposa porque, para mí, es mi mejor amiga y ella me conoce lo mejor, ¿sí? Ella ya conoce acerca de qué son mis decisiones médicas. Pero, más importante, ella sabe qué es un día normal y un día bueno para mí.

Yo elegí a mi hermano que sea mi representante para la atención médica. La razón porque yo lo elegí es que tuve una experiencia con mi esposo. Cuando yo estaba embarazada con mi hijo y estaba a punto de dar parto, le pedí que, si algo fuera a pasar en esa situación, que primero sería la vida de mi hijo, no la mía. Y mi esposo me dijo que él no podía respetar esa decisión. Y eso se me quedó grabado. Entonces, cuando él me dejó saber que no iba a poder respetar mis decisiones, supe que tenía que buscar a alguien que pudiera estar conmigo, entender lo que yo quería y seguir con ese plan.